



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 745
3 de septiembre 2015**

Albergue hogar “Eugenio Espejo” con nuevas medidas de control

En la gerencia del Hospital Eugenio Espejo se realizó una reunión de coordinación entre los funcionarios del Hospital y las autoridades de la Facultad de Ciencias Médicas. El objetivo fue plantear nuevas formas de control para ingresar al albergue ubicado en las instalaciones de la Facultad.

El albergue que funciona desde el año 2000 a partir de la administración del doctor Ricardo Carrasco como decano, acoge a familiares de los pacientes del Hospital Eugenio Espejo pertenecientes a otras provincias a quienes se les dificulta viajar.

A la reunión asistieron el doctor Lennin Mantilla, director médico; Andrés Moreno, director Asistencial y asesores judicial, financiero y de planificación del Hospital y por parte de la Facultad asistieron el doctor Ramiro López, decano, doctor Fausto Coello, subdecano, y el doctor Marcelo Chiriboga, docente. Acordaron la creación de credenciales para los pacientes y sus acompañantes que hacen uso del albergue.

Esta decisión irá de la mano con el proyecto de la Facultad de restringir el acceso a quienes no posean su carnet estudiantil, administrativo y docente. De esta manera se garantiza el ingreso a personas autorizadas.

